

Auch Sachsenheim 3 kommt gegen Erdmannhausen 3 unter die Räder.

Nach dem makellosen Auftakt gegen Asperg 2 wollte die Dritte des SCE die Tabellenführung gegen Sachsenheim 3 ausbauen.

An Brett 1 kam Nova Lazic zu einem kampflosen Punkt. Sadettin Sahin baute die Führung an Brett 6 mit einem schönen Abzugsangriff und anschließendem Turmgewinn auf 2:0 aus. An Brett 7 stürmte Michael Franitza die Rochadestellung und trieb den gegnerischen König in das offene Feld, wo er unerbittlich mattgesetzt wurde. Für das 4:0 sorgte Aytekin Sahin, der in einem ausgeglichenen Endspiel seine Türme aktiver positionieren konnte und den König in ein Mattnetz lockte. Harald Rothfuss konnte im Verlauf der Partie drei Bauern gewinnen und schien schon auf der Siegerstrasse, als sein Gegner doch noch mit einem Dauerschach ein Remis erzwingen konnte. Mannschaftsführer Mirko Sibahn konnte schon früh in der Partie, trotz der schwarzen Steine die Initiative gewinnen und erspielte sich so Zug um Zug die bessere Stellung, bis sein Gegner die Hoffnungslosigkeit der Stellung erkannte und aufgab. Markus Mayer opferte an Brett 2 einen Springer für einen Bauern und guten Angriff, sein Gegner verteidigte sich geschickt und bot im richtigen Moment Remis an. Markus nahm das Angebot an. Den Schlusspunkt setzte Gerhard Mohr. Er konnte im Endspiel mit einer Springergabel den Turm seines Gegners gewinnen und führte die Partie danach leicht zum Sieg.

Erdmannhausen3 ist nach diesem 7.1 Sieg Tabellenführer vor Mundelsheim 1 und Vaihingen 2. Am kommenden Spieltag trifft Erdmannhausen auf Kornwestheim 4. Der Termin steht allerdings noch nicht fest, da Kornwestheim das Spiel gerne verlegen will.

Termine:

Am kommenden Sonntag will die erste Mannschaft Wiedergutmachung für die Niederlage am ersten Spieltag betreiben. Dies wird nicht leicht, da mit Heilbronn auf den Verbandsligaabsteiger trifft. Beginn ist um 09:00 Uhr im DGB Jugendheim in der Gartenstr. 64 in Heilbronn.